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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ４ 年 ６ 月 １４ 日 （火） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ６ 月 １４ 日   午前 ９ 時 ３０ 分 

  閉 会  ６ 月 １４ 日   午前 ９ 時 ３７ 分 

出 席 委 員 委 員 長 大 澤 博 行 副委員長 和 田 貴 弘 

 委  員 加 藤 大 輔 委  員 鈴 木 健 夫 

委  員 山 田 一 繁 委  員 齋 藤 忠 芳 

議  長 森 崎 成 喜 副 議 長 大 川 戸 岩 夫 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 椙 山 吉 之 次  長 吉 田 聡 明 

 主  査 金 子 砂 知 子 主 事 補 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・常任委員会委員長の一般質問の制限の廃止について 

・そ の 他 

 

 

 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時３０分 

。大澤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。 

 

＜常任委員会委員長の一般質問の制限の廃止について＞ 

◦ 大澤委員長 ６月９日の議会運営委員会において、当該制限の廃止について意見を出し

ていただきましたが、本日、再検討いたします。先日の会議で出たご意見以外や追加

でご意見がある方は発言をお願いします。 

 

◦ 和田委員 賛成します。適用の時期は次の定例会でどうでしょうか。 

 

◦ 齋藤委員 議会としての一貫性から５月改選が一般的でないか。いままで委員長が質問

しなかった歴史もある。委員長は重責である。変更についてはやむなしと思うが、変

更するのであれば改選時ではないか。  

 

◦ 大澤委員長 ２つの意見が出ました。適用の時期が、９月の定例会からと改選後の５月

から。その他意見ございますか。 

 

◦ 加藤委員 次の定例会からやることに何か支障はあるのか。 

 

◦ 齋藤委員 即やるのはよっぽど緊急性のあることになります。委員長としての重責をや

りながらということ、いままでの委員長はやっていなかった歴史もあります。体制が

変わることになるので、やるなら改選後が良いと考えます。 

 

◦ 大澤委員長 時期について、二つの意見がありますが、齋藤委員の提案する改選後から

と、和田委員の次の９月定例会からという意見。次の定例会からという意見が多いよ

うです。適用開始についてお諮りします。 

 

◦ 齋藤委員 全体で決めたほうが良いと考えるが。 

 

◦ 大澤委員長 委員会としてまとめなければならないので、採決いたします。ご異議があ

りますので、起立により採決いたします。議会の申し合わせ事項「常任委員会委員長

は、所管する部署が回答するような一般質問はしない。」ことについて廃止すること

とし、適用開始を次回定例会からとすることに賛成の方は起立願います。 

 

◦ 大澤委員長 起立多数であります。これは委員会としての決定ですので、本日の全員協

議会で報告し、協議事項として議長に取り上げていただきます。その他で委員から何

かございますか。 
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（なし） 

 

＜閉 会＞ 午前９時３７分 

◦ 大澤委員長 以上で、議会運営委員会を散会します。 

 

 

 

 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長 大 澤 博 行 

 


